



02.06. – 09.06.2024

## Liebe Gemeinden im Pastoralraum,

Ich möchte mich als der neue Kaplan  
in Ihrem Pastoralraum vorstellen.

Mein Name ist P. Febin Francis.

Ich bin 39 Jahre alt und komme aus  
Kerala, Süd- Indien. Ich gehöre dem  
Orden der Karmeliter an.



Im Januar 2015 wurde ich zum Priester geweiht und arbeitete  
zwei Jahre in einer Pfarrei in Indien als Pfarrer. Im September  
2018 bin ich nach Deutschland gekommen und im September  
2019 habe ich den Pastorkurs im Bistum Mainz begonnen.

Meine erste Kaplanstelle war von 2020 bis 2022 in der Basilika-  
Gemeinde Bingen. Seit 01. August 2022 war ich dann tätig als  
Kaplan im Pastoralraum Gießen Stadt.

Nun darf Ich ab Juni 2024 als Kaplan im Pastoralraum Heiliger  
Bardo Wetterau- Nord mitwirken. Ich bin gespannt auf den  
nächsten Abschnitt meines Dienstes bei Ihnen.

Ich freue mich auf die gemeinsame Zeit und darauf,  
Sie persönlich kennenzulernen.

Ich grüße Sie herzlich!

**P. Febin Francis O. Carm.**



Katholische Pfarrei  
St. Gottfried  
Butzbach  
Tel. 06033/973070

# P F A R R E C H O

02.06.2024 – 09.06.2024

**Arbeit kann schön sein, aber  
man braucht den Sonntag  
mit seiner Muße und Stille.**



Aus: Pfarrbriefservice.de

## Sonntag, 02. Juni 2024

Lesung aus dem Buch Deuteronomium 5,12-15 und aus dem 2. Brief an die Korinther  
4,6-11; Evangelium: Markus 2,23-3,6



<b>Sonntag, 02.06.</b> 9. Sonntag im Jahreskreis	St. Gottfried	11.00 Uhr	Hochamt f. die Verst. d. Fam. Ewald
<b>Mittwoch, 05.06.</b> hl. Bonifatius	St. Gottfried St. Gottfried	18.00 Uhr 18.30 Uhr	Rosenkranz Hl. Messe
<b>Donnerstag, 06.06.</b> hl. Norbert v. Xanten	St. Gottfried	18.30 Uhr	Hl. Messe
<b>Freitag, 07.06.</b> Heiligstes Herz Jesu	St. Gottfried	18.30 Uhr	Hl. Messe mit sakramentalem Segen
<b>Sonntag, 09.06.</b> 10. Sonntag im Jahreskreis	St. Gottfried	11.00 Uhr	Hochamt f. die Verst. d. Fam. Geyer u. Wendland - f. verst. Eltern Janik/Czer-nioch u. Angeh.

Foto: Michael Tillmann



„Nimm dir nicht alles zu Herzen!“, so raten Gutmeinende. „Lass nicht alle und alles so an dich ran! Bleib cool, bleibe auf Abstand! Lerne, Nein zu sagen; denk' auch mal an dich ...!“ Das sind Appelle, die an die Pflicht zur gesunden Selbstsorge erinnern. Denk an Dein Herz! Am Herz-Jesu-Fest (7. Juni 2024) denkt die Kirche an ein Herz, das anders schlägt. Liegt es daran, dass das Fest im Bewusstsein der meisten Christinnen und Christen inzwischen untergeht, keine „Herzensangelegenheit“ mehr ist? Die Bilder und Statuen, die wir mit diesem Tag verbinden, wirken wie aus einer anderen Welt und Kirche, eine überholte, kitschig-sentimentale Frömmigkeit, ein wenig skurril, unbrauchbar und nichtssagend. Ist das so? In einer immer rationaleren Welt tut es mir gut, zu wissen, dass über alle Zeiten hinweg und an allen Orten ein Herz für die Menschen schlägt, ein Herz schlägt im Takt der Liebe.



DATUM	UHRZEIT UND ORT	THEMA
Sonntag, 02. 06.	11.30 – 12.30 Uhr im Gemeindehaus	Öffnungszeiten der Bücherei
Montag, 03.06.	20.00 Uhr im Gemeindehaus	Singkreisprobe

NEUNTER SONNTAG IM JAHRESKREIS

2. Juni 2024

Neunter Sonntag im Jahreskreis

Lesejahr B

1. Lesung:  
Deuteronomium 5,12-15

2. Lesung:  
2. Korinther 4,6-11

Evangelium:  
Markus 2,23 – 3,6



Ildiko Zavrakidis

» Als er wieder in die Synagoge ging, war dort ein Mann mit einer verdorrten Hand. Und sie gaben Acht, ob Jesus ihn am Sabbat heilen werde; sie suchten nämlich einen Grund zur Anklage gegen ihn. Da sagte er zu dem Mann mit der verdorrten Hand: Steh auf und stell dich in die Mitte! Und zu den anderen sagte er: Was ist am Sabbat erlaubt – Gutes zu tun oder Böses? «

Frauenfrühstück „Unvollkommen glücklich“

Zu einem Frauenfrühstück zum Thema „Unvollkommen glücklich“ mit der Verlegerin Anne-Ruth Meiß aus Marburg lädt die Gemeinde St. Gottfried am 22. Juni ein.

Unvollkommen glücklich – das klingt wie ein Widerspruch. Zum Glück gehört doch, dass es vollkommen ist. Aber gibt es dieses vollkommene Glück überhaupt? Und was tun, wenn das eigene Leben so viel schuldig bleibt, so unvollkommen ist? Ist dann der Weg zum Glück verwehrt? Anne-Ruth Meiß wird mit den Teilnehmerinnen darüber nachdenken, welche Glücksmacher es gibt und wie auch der Glaube an Gott zum Glück beitragen kann – selbst dann, wenn eben nicht alles im eigenen Leben so perfekt ist. Meiß sagt von sich, dass sie hat in ihrem Leben viel Glück gehabt hat und dies gern mit anderen teilt.

Das Frauenfrühstück findet am Samstag, 22. Juni, von 9.00 bis 12.00 Uhr im Katholischen Gemeindehaus, Am Bollwerk 25, statt. Alle interessierten Frauen sind eingeladen – unabhängig von ihrem Glauben und ihrer Weltanschauung. Die Kosten für die Teilnahme betragen neun Euro. Anmeldungen bis zum 19. Juni im Pfarrbüro, Telefon 06033/973070 oder per E-Mail an [pfarrei.st-gottfried-butzbach@bistum-mainz.de](mailto:pfarrei.st-gottfried-butzbach@bistum-mainz.de).